

## デザインコンクールと若 mono デザインコンペ 各受賞製品・作品が決定

—表彰式と受賞製品・作品の公開展示を行います—

今年で47回目を迎える「ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール2024」において応募総数56点の中から、グランプリの経済産業大臣賞をはじめ受賞製品13点が決定しました。また、「若 mono デザインコンペティション燕 vol.8」では、デザイン部門181点の応募の中から大賞作品が決定しました。各受賞製品の詳細は、3月27日に燕市役所で開催する表彰式にて発表します。

### 【表彰式の概要】

1.開催日：3月27日(水)

2.時 間：午後1時30分～3時（開場：午後1時）

3.会 場：燕市役所 1階つばめホール

4.内 容：

- ・「ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール2024」表彰式
- ・「若 mono デザインコンペティション燕 vol.8」表彰式
- ・受賞製品の展示

※終了後に記念撮影を行います。

※若 mono デザインコンペティションの受賞作品は概要書のみの展示です。

5.出席者：

デザインコンクール受賞企業、若 mono デザインコンペ大賞(デザイン部門)受賞者、  
審査委員長 よしかわ みま 吉川美樹 氏(株)カタログハウス)



### ※ジャパン・ツバメ・インダストリアルデザインコンクール

燕市物産見本市協会が主催しているコンクールで、燕産地が生み出す様々な製品に対し、デザインの専門的な視点から、評価・発信することで産地としての競争力を高め、持続的発展を目指している。

### ※若 mono デザインコンペティション燕

高度な技術を持つ市内企業と新たなアイデアや視点を持つ学生・若手デザイナーとのマッチングを図り、付加価値の高い新製品を開発することを目的としたコンペティションです。燕市物産見本市協会が主催。

### ※燕市物産見本市協会

燕産地の優れたデザインを評価及び推奨し、産地の振興に寄与することを目的として、燕市や燕商工会議所などで構成される組織です。

「子育てするなら燕市で」



には理由がある。

本件についてのお問い合わせ先  
産業振興部 商工振興課：宮本、山田  
電話：0256-77-8232（直通）